

Retraite der Schule Grossaffoltern 2025

Am Donnerstag, 30. Januar, und Freitag, 31. Januar, fand die Retraite der Schule Grossaffoltern in der Stiftung Landguet Ried in Niederwangen statt.

Am ersten Tag tauchten wir mit Hanna Kobel in das Thema „Neue Autorität - Elternkooperation“ ein. Wir erforschten die Grundlagen für positive und entwicklungsorientierte Beziehungen zwischen Eltern und Lehrpersonen. Aus den Inputs, Diskussionen und Reflexionen des Tages erarbeiteten wir Ideen, Handlungsansätze und Strategien für den beruflichen Alltag.

Der Abend gestaltete sich sehr vielfältig und bot unter anderem: interessante Gespräche, eine gemütliche Jassrunde oder kreatives Ausleben mit einer einfachen, aber sehr wirkungsvollen Drucktechnik – für alle war etwas dabei.

Am zweiten Tag fand die Kollegiumskonferenz statt. Anschliessend hatten wir Zeit für bilaterale Gespräche und individuelle Arbeiten. Den Nachmittag durften wir mit Muskelkraft, genauer gesagt Fingerkraft, ausklingen lassen – eine Runde Bowling stand auf dem Plan.

Wir bedanken uns für diese informativen, abwechslungsreichen und lehrreichen Tage! Einmal mehr wurde uns bewusst, wie wunderbar unser Kollegium ist:

Wir sind einzigartig und doch gemeinsam unterwegs. Es ist schön, Teil dieses Teams zu sein!

